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Requeiro a Mesa, ouvido o douto plenário na forma regimental, que seja encaminhado de expediente ao
senhor Rogério Santos Leite, Secretario Municipal de Saúde, para Fundação de Meio-Ambiente a
Senhora Ana Claudia Boabaid e ao Sr. Marcelo Aguilar Iunes Prefeito Municipal de Corumbá, para que
sejam fiscalizados os ferros-velho do perímetro urbano da cidade e se necessário a notificação dos
mesmos, em virtude do aumento no índice de casos de dengue no município.

JUSTIFICATIVA

Oral

  
SALA DAS SESSÕES, 14 de Novembro de 2017

  

Ver. Bertini
Vereador(a) - PSB
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